



119-19292-60 Ave  
Surrey, B.C. V3S 3M2  
Tel: 604-534-3688  
Fax: 604-534-0166  
Email: [orderdesk@alldec.com](mailto:orderdesk@alldec.com)  
[www.alldec.com](http://www.alldec.com)

#### KAPRO'S WARRANTY STATEMENT

Kapro Industries, Ltd. and Kapro Tools, Inc. warranties to the original purchase of this Kapro brand product that the product is free from defects in materials and workmanship for a period of 12 months from the date of shipment, subject to all the terms and conditions hereunder. The accuracy and quality of Kapro solid acrylic shockproof vials is warranted for the lifetime of that part. This warranty is exclusive to the purchaser and is not assignable.

Kapro Tools' sole obligation under this warranty is to replace, or at Kapro's option, repair free of charge, all defective parts for a period of 12 months from the date of shipment. This warranty applies only on the condition that the product has been maintained and operated under conditions of normal use. This warranty shall be void if the product has been subject to misuse or neglect, damaged by an act of vandalism, or repaired or altered in any way that adversely affects its performance or reliability. To obtain warranty service, the purchaser may, upon the prior written authorization from Kapro, return the defective product to a Kapro authorized representative.

All shipping and insurance charges are the sole responsibility of purchaser and are not included in this warranty. In no event shall Kapro's liability exceed the purchase price of the defective product.

This warranty is in lieu of any other warranties, either expressed or implied, including but not limited to any warranties of merchantability or fitness for a particular purpose, all of which are expressed excluded and disclaimed. Kapro shall not be liable for loss of profits or any special, incidental, consequential or punitive damages which purchaser may sustain, directly or indirectly arising from purchaser's use or inability to use the product, even if Kapro has been advised of the possibility of such damages. Some states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, so the above limitation or exclusion may not apply.

This warranty shall not be extended, adhered or varied except by a written instrument duly signed by Kapro.



119-19292-60 Ave  
Surrey, B.C. V3S 3M2  
Tel: 604-534-3688  
Fax: 604-534-0166  
Email: [orderdesk@alldec.com](mailto:orderdesk@alldec.com)  
[www.alldec.com](http://www.alldec.com)

## ÉNONCÉ DE GARANTIE DE KAPRO

Kapro Industries ltée et Kapro Tools inc. garantissent à l'acheteur original de ce produit de marque Kapro que le produit ne présente aucune défectuosité résultant d'un vice de fabrication ou d'une erreur d'exécution pour une période de 12 mois à compter de la date d'expédition, sous réserve de toutes les modalités et conditions ci-dessous. L'exactitude et la qualité des fioles en acrylique solide résistant aux chocs sont garanties pour la durée de vie de cette pièce. Cette garantie est exclusive à l'acheteur et n'est pas cessible.

L'unique obligation de Kapro Tools en vertu de cette garantie est de remplacer ou, à sa discrétion, de réparer sans frais, toute pièce défectueuse pour une période de 12 mois à compter de la date d'expédition. Cette garantie s'applique uniquement si le produit a été entretenu et utilisé dans des conditions normales d'utilisation. Cette garantie sera nulle si le produit a fait l'objet d'une mauvaise utilisation ou de négligence, s'il a été endommagé par un acte de vandalisme, ou s'il a été réparé ou modifié de quelque façon que ce soit qui nuit à sa performance ou à sa fiabilité. Pour obtenir un service de garantie, l'acheteur peut, avec l'autorisation préalable écrite de Kapro, retourner le produit défectueux à un représentant autorisé de Kapro.

L'acheteur a la responsabilité exclusive de tous les frais d'expédition et d'assurance, et ces frais ne sont pas inclus dans la présente garantie. En aucun cas, la responsabilité de Kapro ne dépassera le prix d'achat du produit défectueux.

Cette garantie remplace toute autre garantie, tant expresse que tacite, y compris, sans toutefois s'y limiter, toute garantie de qualité marchande ou d'adaptation à un usage particulier, qui sont toutes expressément exclues et rejetées. Kapro ne pourra être tenu responsable de la perte de profits ou de dommages spéciaux, indirects, accessoires, consécutifs ou punitifs que l'acheteur pourrait subir, directement ou indirectement, à la suite de l'utilisation du produit par l'acheteur ou de l'impossibilité pour l'acheteur d'utiliser le produit, même si Kapro a été informé de la possibilité de tels dommages. Certains états ne permettent pas l'exclusion ou la limitation des dommages accessoires ou consécutifs; par conséquent, la limitation ou l'exclusion ci-dessus peut ne pas s'appliquer.

Cette garantie ne peut être honorée, prolongée ou modifiée que par un acte dûment signé par Kapro.